

## Con proyecto público privado buscan recuperar la plazoleta del Camahueto

**FRENTE AL TERMINAL.** *El objetivo es que el espacio se transforme en un punto de encuentro familiar. Delegación presidencial comprometió respaldo a la iniciativa.*

La plazoleta del Camahueto fue el primer lugar intervenido ayer por autoridades, al dar inicio a la aplicación de la ordenanza municipal que busca terminar con la presencia de vendedores ambulantes frente al terminal de buses y en el centro de Puerto Montt.

Ese lugar es uno de los espacios que se busca recuperar por la actual administración municipal, a través de un proyecto público y privado.

“Estamos trabajando un proyecto en conjunto con la delegada presidencial (Paulina Muñoz) que es recuperar la plaza Camahueto, que va a ser un acuerdo público y privado, porque también lo vamos a trabajar con la Marina Mercante”, reveló Rodrigo Wainraihgt, alcalde de Puerto Montt.

Para Wainraihgt el Camahueto (lancha chilota) forma parte de la identidad de Puerto Montt, emplazada frente al terminal de buses.

“Aquí tenemos el Camahueto, que forma parte de nuestra identidad, de nuestra historia. La verdad es que la condición en la cual se encuentra es una vergüenza y por lo tanto queremos recuperarlo de buena manera, pero también que este lugar se transforme en un punto de encuentro para las familias”, observó y agregó que la idea es que también sea un espacio “para los deportistas. Queremos poner un lugar de Calistenia, que ha

sido todo un éxito en la costanera de Puerto Montt y lo queremos replicar justamente en esta plaza Camahueto, que la vamos a recuperar para toda la ciudadanía, porque nuestro objetivo desde la municipalidad es la recuperación de espacios públicos”.

Paulina Muñoz, delegada presidencial, valoró esta iniciativa y comprometió apoyo, destacando la alianza que se busca implementar entre lo público, privado y académico.



LA RÉPLICA DE LA LANCHA CHILOTA LLEVA VARIOS AÑOS EN ESE LUGAR.

“En este sentido, estamos trabajando y vamos a abordar por una parte Bienes Nacionales con respecto al comodato que tiene este lugar particularmente; pero por otra parte, la

postulación y entrega de recursos a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, que tiene una intervención muy clave con respecto a la recuperación de espacios públicos”.